

Las cifras son las que son: 41 346 frente a 41 300 millones

El gobierno hace pagar a los parados el rescate de la banca

Enrique Neguerela

Si se suma el recorte realizado sobre 2011 entre 2012 y 2015 con el de estos presupuestos, la conclusión que se saca es que el rescate bancario, los 41.300 millones de euros lo han pagado ya las personas paradas.

Esta conclusión, absolutamente indignante, no tiene ningún matiz. Las cifras son las que son: 41.346 frente a 41.300 millones de euros

El 25 de junio de 2012 el ministro de Economía, **Luis de Guindos**, solicitaba oficialmente a Bruselas un rescate para recapitalizar a la banca. Para ello el ministro de Economía Luis de Guindos remitió una misiva al presidente del Eurogrupo, **Jean-Claude Juncker**, en la que reclamaba que las condiciones se conociera antes del 9 de julio, para que fuera discutidas en el Eurogrupo. En su conjunto el rescate bancario solicitado fue de unos 41.300 millones de euros.

El 14 de julio de 2012 el BOE publicaba el Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de fomento de la competitividad. En él se pergeñaban una serie de recortes de prestaciones que suponían un grave atentado a la situación de los miles de parados que se estaban viendo arrojados de sus empleos, sin apenas indemnización, por la Reforma laboral. [Se recortaba alrededor del 30% la prestación contributiva](#) durante dieciocho meses, se posibilitaba la parcialización de los subsidios por desempleo, se aumentaba a 55 años el subsidio previo a la jubilación y se dificultaba su acceso, entre otros recortes. En este 2º trimestre de 2015 hay 3.702.577 [personas paradas sin protección por desempleo](#) y, entre ellas, más de un millón con cargas familiares.

El 20 de julio de 2012 los ministros de Economía de la eurozona aprobaron durante una conferencia telefónica que ha durado sólo dos horas el rescate bancario de hasta 100.000 millones de euros para España, así como el memorándum con las condiciones exigidas a cambio de la ayuda.

Si se suma el recorte realizado sobre 2011 entre 2012 y 2015 con el de estos presupuestos, la conclusión que se saca es que el rescate bancario, los 41.300 millones de euros prestados por el Mecanismo Europeo de Estabilidad (MEDE) lo han pagado ya las personas paradas.

VARIACIÓN CON EL PRESUPUESTO DE 2011 Y RECORTE TOTAL

	2011	2012	2013	2014	2015	2016	RECORTE
PRESUPUESTO DEL SEPE	40.273	34.730	35.960	33.913	30.243	25.172	
POLÍTICAS ACTIVAS DE EMPLEO	7.714	-1.815	-3.287	-3.549	-2.789	-2.378	-13.817
PRESTACIONES POR DESEMPLEO	32.559	-3.728	-1.026	-2.811	-7.241	-12.723	-27.529
TOTAL POLÍTICAS DE EMPLEO	40.273	-5.543	-4.313	-6.360	-10.030	-15.101	-41.346

FUENTE: Presupuestos Generales del Estado. Datos en millones de euros

La conclusión del seguimiento de los presupuestos del SEPE es rotunda: el gobierno, año a año, ha ido recortando los fondos de políticas de empleo por una cuantía equivalente al préstamo que ha recibido para la banca. El rescate bancario lo han devuelto los parados con menos prestaciones por desempleo y menos posibilidades de empleo por el recorte de políticas activas. Esta conclusión, absolutamente indignante, no tiene ningún matiz. Las cifras son las que son: 41.346 frente a 41.300 millones de euros.

Cualquier gobierno que pretenda ser una alternativa al PP necesariamente debe corregir esta situación y comprometerse, desde el primer momento, modificando estos vergonzosos presupuestos de 2016, a devolver a las personas paradas unos fondos, cuando menos, similares a los del Presupuesto de 2011.

Las personas paradas ya han pagado en sus propias carnes una crisis que no provocaron. La han sufrido perdiendo su empleo y, por lo tanto, su medio de vida. El PP ha hecho que no recibieran las indemnizaciones que les correspondía modificando la normativa legal; ha permitido que con más o menos causa, les despidieran. Además les ha despojado de las políticas que necesitaban, salarios substitutorios, formación, experiencia profesional, para pagar el rescate bancario. No puede haber alternativa sin su devolución. Es preciso un compromiso de mantener el Presupuesto del SEPE en 40.000 mil millones de euros, como mínimo, mientras el paro no baje de los tres millones de personas.

11/08/2015

Relacionadas

- [El PP ha retirado el 77% de lo que aportaba el Estado a políticas de empleo](#)
- [El Gobierno recorta un 21,7 por ciento el gasto en prestaciones por desempleo para 2016](#)
- [Los recursos para políticas de empleo se han reducido un 40% desde 2010](#)
- [La nueva ayuda a parados: de 300.000 beneficiarios a 70.000 solicitudes](#)
- [Incorporan solo a 24.500 parados a la nueva ayuda entre el millón que hay en hogares sin ingresos](#)
- [Sólo uno de cada tres parados de los 5.450.138 está protegido](#)

<http://www.nuevatribuna.es/articulo/economia-social/gobierno-hace-pagar-parados-rescate-banca/20150811104217118978.html>